

*The Permanent Mission  
of the Kingdom of Morocco  
to the United Nations*



البعثة الدائمة  
لمملكة المغرب لدى الأمم المتحدة  
نيويورك

**53<sup>ème</sup> Session de la Commission de la Condition de la Femme**

**Déclaration de S.E M. MOHAMMED LOULICHKI**

**Ambassadeur, Représentant Permanent du  
Royaume du Maroc**

**Sur le thème prioritaire**

**« Partage égal des responsabilités entre femmes et hommes,  
y compris les soins dispensés dans le contexte du VIH/SIDA »**

**New York, le 6 mars 2009**

**Prière de vérifier au prononcé**

M. le Président,

Permettez moi de vous féliciter pour votre accession à la présidence de notre Commission et de vous assurer du plein appui de ma délégation dans l'accomplissement de votre tâche. Mes félicitations s'adressent également aux membres du Bureau et au Secrétariat pour la qualité du travail accompli.

Ma délégation se réjouit de cette opportunité pour réitérer notre ferme engagement en faveur du noble combat pour l'égalité et le partage des

internationales. À laide de ces données, les auteurs ont

du Maroc pour la consécration du principe de l'égalité entre les sexes dans  
toutes les lois et règlements

La propagation de l'épidémie du VIH / SIDA requiert la mobilisation et l'implication de tous les intervenants – pouvoirs publics, secteur privé, société civile et ménages – pour un partage équitable des responsabilités, en particulier dans les activités de soins dans le contexte du VIH / SIDA, qui s'enracine dans toutes les parties du monde.

Le temps nous est compté pour atteindre l'objectif de l'accès universel à la prévention et au traitement de cette pandémie ravageuse, d'ici à 2010. Et seule une augmentation plus substantielle de l'aide financière, conjuguée à des mesures d'urgence, permettra d'atteindre cet objectif en vue d'améliorer l'accès pour tous, sans discrimination aucune, aux services de soins et d'accompagnement.

Ma délégation relève, avec un profond désarroi l'impact croissant des  
inégalités entre les sexes qui...

L'engagement personnel de SAR la princesse Lalla Selma qui avait participé,  
en marge de la 60<sup>ème</sup> session de l'Assemblée générale à la Réunion des